



しみず

令和2年度

3月号

令和3年3月15日発行

鹿児島市立清水小学校

三学期は「〇年生ゼロ学期」という気持ちで…

～進級・進学を意識した行動のできる子に～

校長 豊永 藤浩

3学期は、よく「〇年生ゼロ学期」と例えられます。一年間の学習や生活のしめくりをするとともに、4月からの進級・進学に向けての準備をするという気持ちをもって生活してほしいという願いからです。

全校朝会で話しましたが、3学期は54日間（5年生は55日間）という、一年で一番短い学期です。油断していると、月日はあっという間に過ぎてしまいます。

今の学年で学習した内容を十分理解していないのなら、少しずつでもいいので計画的に復習する。4月に立てた生活目標に到達していないのなら、どのようにしたら届く（または近付ける）ことができるのか考え、実行してほしいと思います。

残り10日間、清水っ子には「一日一日をどのように生活したらよいか」をしっかりと考え、悔いのないように生活をしながら、進級・進学してほしいと思います。



学校保健委員会

(2月16日)

今年度は、テーマを『生活のリズムを整えようーすっきり目覚めて行ってきまーす』として取り組んできました。

保健委員会での日頃の取組の様子を、保健委員の児童が紹介しました。

生活リズムを見直すことで、子どもたちの生活が、より健康的なものに改善されることを願っています。スマホやゲーム等のSNSとの関わり方も、子どもに与える影響を考えていく必要があると思われます。

今年度は、コロナ禍での取組となりましたが、保体部の皆様の御協力のお陰で、無事終えることができました。ありがとうございました。



なわとび大会

(2月1日, 3日, 4日)

今年は、感染防止のため、校庭で学年毎に行いました。天気を心配していましたが、予定どおり実施することができました。保護者の方々が参観される中で、これまでの練習の成果を十分に発表することができました。継続して練習に取り組んだことが、身に付いてきたことを実感できたのではないかと思います。継続することの大切さを改めて感じられた瞬間でした。



鹿児島学習定着度調査結果について

5年生を対象にした「鹿児島学習定着度調査」を、1月13日(木)、14日(金)に行いました。本校児童の結果と県全体の平均を比較してみると、国語、算数では、県を上回っており、理科、社会については、やや下回っていることが分かりました。

日頃から学力向上のために取り組んできていますが、得られた結果を生かして、各教科の各領域について、さらに詳細を分析し、より一層の改善に取り組んでいきます。今後とも、皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

	県	本校
国語	75.0	76.9
社会	75.5	72.4
算数	69.4	70.7
理科	74.9	72.4
	上回っている～太字	下回っている～斜体

警察で働く人々について

(1月27日)

3年生の社会科の学習で、警察署で働く人々について学習しました。この日は中央警察署の白バイ隊の方々にお越しいただき、日頃の活動の様子を説明していただいたり、白バイを見せていただいたりする中で、警察署で働く人々の様子を知ることができました。日頃、白バイを近くで見る機会はないので、実物を見て直接話を聞くことができ、貴重な体験をすることができました。



吹奏学部のコンサート

今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、多くの活動が制限された1年でした。吹奏楽部の活動も、感染防止に配慮した練習となりました。日頃の練習の成果を発揮する場がなくなってしまったため、練習に取り組んできた成果を、昼休みに校庭で披露しました。さらに2月27日(土)は、吹奏楽部の保護者の皆様にお越しいただき、練習の成果を見ていただきました。思うように活動できないことも多かったことと思います。その中でも、練習の仕方を工夫しながら取り組んできました。

好きな音楽を継続し、取り組んできた経験を今後に生かして欲しいと思います。



今後の行事予定

3月

- 13日(土)～土曜授業
- 24日(水)～卒業式
- 25日(木)～修了式
- 26日(金)～辞任式(予定)

4月

- 6日(火)～新任式、始業式、入学式
- 7日(水)～給食開始(2～6年)
- 10日(土)～土曜授業
- 15日(木)～PTA全体会、代議員会、学級PTA
- 19日(月)～家庭訪問(詳細は、改めてお知らせします。)

※ 新型コロナウイルス感染症への予防のため変更になる場合があります。